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人「14ア・oろ6プ」籤ぶ

野球
ソフトボール に優勝

北陸三県都市職員球技大会

　

北陸三県下市役『職員の体位向上と

親善をはかるため毎年行なわれる第11

回都市職員球技大会は、8月1ろ、14日

および21日の三日開．福井市で行なわ

れました．

　

野球、ソフト共に福井具代表のλが

勝ちのこり、大野市役所の円チームぱ

21日明陥中学校における優栴気て、野

球は武生チームを9対1、ソフトポー、・レ

は18A対5で福井チーム之・破り優元七

ましたっ（写真．ま上優ト・での野球

　

チーム、下ソフトポー’レチーム）

各地区で敬老会

　

秋のとり入れを間岳こ、オヅと一息

の農吋地帯てぱ、あち二yつて丿老jTが

催され、おとしよりの．こぺを尨きらつ

ていますっ

　

二の［レイかれたおじトさんやおよあ

さんはすつが］童心にかえり、心づく

しの試食に相好をくぞして犬よそ二ぴ

慰安演芸に手をた八ヽて時のたつのも

忘れ、業しい一日をおくりましたっ

　

お年寄の感想は

敬老会によぱれてうれしいですか

？

？y老会に宅るのがとてもうれしく楽し

λで待ちどおしかった。励人会の方々

にれ！切にされて、ほんとみこうれしく

感謝します、

あなたのおj゛・さんやお孫さんは大

切，こレてくれますか？

きよ5も係が身の：0］りなどあれこれと

面ぷ⑤見てくれて、出てきましたっ孫

に丿々に．されるのはほんとうにうれし

い．

毎日どんな悛事をしておられます
か？

別にこれとい5ことは出来ませんが、

子供の遊び相手をしながら庭の草をと

ったり、気のついたことをなんてもし

ていますっ

（写真は楽しいーとき）

老人となると外

に出ることがな
く、お説秒まい

り位ですので、

こんなにぎやかな敬老会にきて、余興

やお八をきいていることはとても楽し

く、長生きをしてよかったとしみじみ

感じます。

いまの青年たちに何をのぞみたい

てすか，つ

欲を云えばもう少しけんやくしたら…・

と、としよりらしい意見でした。

9月1日は防災日

各学校でも避難訓練など

　

ことしから9月1日を防災の日として

台風、地震、津波などの天災に対する

認識を深め、この日を中心に全国各地

で非常時に備えて避難訓練や、水防訓

練などを実施します。

　

当市でも消防団幹部の講習会や各学

校で避難訓練、防災についての講話な

どを行ない、非常に備える心構えと、

体制を強化することとなっております

一般電話・j＝T503番ノヘ

　

酒防暑こは火事専用の電話「！19番」

と、一殷でげぐロのに50ろ喬があります

鉛；丘火小ニツフ）ことてレ‾119番∧ろご使

用されるトが．t丿、電二□ても、’ミ変困

つておられ1すっ太一彫トこ’l，の・電謡ぱど

レソ5万∠－へヽj

火災専用119番

一般事務用503番

工事完成は11月15日頃

越美北線福井～大野間

　

待望の越美北線工事も大謡を・むかえ

て、急ピッチで進められています。工

事完成予定は11月15日頃で、年内には

福井～大野間の運転営業が始められる

ことでしよ‰

工事予定のあらましは

敷設工事

※福井～勝原間延長45む�

ぶレール敷設は勝原鉄僑まで完了。7

　

月15日から九頭竜第二鉄僑架設工事

　

が進められていますが、9月末完成

　

の予定です。

　

これ等の工事は線路は1だ�当り60

　

0万円、鉄僑には1�当り20万円の経

　

費がカへります。

駅舎関係

※越前大野駅7月18日着工

　

駅舎ろ76．8平方メートフレ平屋建

　

鉄筋コンクリート

　

ホーム建物118．8平方メートノレ

その他981．9平方メートノレ（係員詰

所、宿舎、保線関係建物）

総工費2．700：万円で近代設備のとゝ

のつたモダンな駅舎ができ上ります

勝原駅

※駅舎87．5平方m、コンクリートプ

　

ロック建、

　

線路工手詰所ろ24．ろ平方m工費

　

ア85万円、

　

このほか無人駅「牛ヶ原」「越前萬

　

田」「下唯野」「柿ヶ島」の各待合

　

所は、レール支柱木造10．2平方mが

　

建てられまづ。

開通式は有中て

特別料金や貨物取扱について陳情

越美北線期成同盟会の理事会は22日

県誤事堂でひらかれました．

　

11月中句に．工事が完霞されるという

匡鉄の報告にもとずき開召！んこついて

陪蔵の結果、IUj末に大野巾有終中学

校で盛大；こ行うことに決y）、r／に営愉

された場台の料金が特引料．血となるこ

と、現在貨物取扱いの工小が進められ

てトないこと、などの点について中府

の意向をただし、待望の越芙線間通が

名実共に意義あ

るように料金の

引下げ、貨物取

扱工事の促進な

どを陳し悄するこ

ととなりました

　

（写真は九頭竜

第二鉄橋）

国勢調査

10月1日全国－せいに

　

ことしは国勢調査の年です。これは

我が田の人口の状況をしらべて、政ぬ

や行政の基礎資料とするための。もっ

とも基本的な統計調査です。大正9年

にはじめて行なわれてから、5年目ご

とにくりかえされてきました。ことし

は第9回目の大規模調査にあたってい

ますのでこの趣旨をよくご理解の上皆

さんのご協力をお願します。

1調査の範囲

　

昭和ろ5年10月1日に国内に住んでい

　

る人の全部です。

2調杏の力法

　

各世帯に調査票を配布します。二れ

　

は世帯主の方が記入する小項と調八

　

員が記入す’る事項との二つの欄；こわ

　

かれています。

5国勢調査調査票は

（イ）市の調査員が9月24日からろO日ま

　

での間に世幣主または代表者の人に

　

配布します。

（ロ）調査票を記入する前にぺ七意事項や

　

記入汐」をよぐ洸八て一八丿叫1すが

　

記入する欄」だけ見二して下さいユ

（ハ）「調JJ政が記入する嘔には凍卜首

　

が10月1日からろ日までの間に謬こご

　

を集めるときに、世帯主又は、代表者

　

の人におききして記7、します。

（ニ）わかりにくト点がちりましたら、

　

市役所の国勢調古指：司員またぱ国勢

　

調樫μにおたずれ下さレ。

陸上
海上
航空

自衛官募集

受付り11日から10月10まで

資格年令18歳～25歳梢

試験10り中旬～11月上旬

入隊砧年1月上旬から

待遇2等陸、海、空士初任給約6，8

　　　　

00円他に衣食支給

し受験その他詳細については市の総務

　

課または各出張所へ。

市金庫が交代します

　

昨吊9月から≒卜まが七末て、十歿

所のおにの取阪はすべてしごユが行た

っておりますが、設立与でちごy妁て大

野万町］九とづ牛レ千言二回レ）ことと

l≒ブ）てトましjジ）て、二ぐ町j1日から

弓井二行加取折うこととたいました。

森政地頭公民館完成

　

E輿o倚1頁で二つJこ森∧坦ぷこ民鮑

が二（’べよどてへし、他のド：落や関係者

から高く評ごされています。それはわ

ずかiニj次15戸という小さ乙部落であり

ながら、巴からの力ぱほとんど借りず

1く民の強い∠1紬と労力にょつてつくら

れたことてすっこのこ民鎗建設は昭和

ろろ年からりてらしい村造‘八として、

公民館を建てようと話が進められ、一

戸当り毎月ろ00円の積立金を行ない、

ことしの7弔こ真名川土地改良区事務

所（胞1りを12万円で買って移築したも

ので8Lj16ふこ完吸しました。

　

建jヰ102平方メートル、工費ろ8万円

とろ50人手間の奉仕で、40平方・’－ト

八の青果yで’r＝背場をかれ、床の間のつ

いた8畳、6畳、4畳十。のろつのへやと。

　

゛竃備された皿事場、その性あらゆる

設イのととのつた近代畏村にふさわし

い見附振興の拠点としてのユ民鯨であ

りますっいこいの場としても大いに活

用されることでしょう。

　

・写真は完成した公民館｀）

こんと

教室にて

先生「夏休みはうちのお手伝いをし

　

ましたか」

生徒「お父さんにぽくの宿題の解ら

　

ないところを教えてあげました」

風耳見麗鶏

　

暑熱押

せども去

らず．秋

風招けど

来らずの

一頃の暑

さはまさに歴史的であつた

しかしさすがに九月の声に

は勝てず、天下はすでにこ

おろぎの声；こ迎えられてい

る。▼「月月に月みる月は

多けれど月みる月はこの月

の月」もこの月である。こ

の「月」ももはや伝説の月

でなくして、人類が月旅行

の可能を目前に。とらえてい

る秋だ。「月みれば千々に

ものこそ悲しけれわが身ひ

とりの似にあらねど」の境

地は、現代にすれば科学の

先端をゆくソ、米国以外の

諸国の真情かもわからない

しかし持てる才能を独善

的に。行使してはばかりなけ

ればを濃】もまた生じる。話

ばかりでない。▼今秋も連

總こつぐ連続豊作の取7、れ

を目前に迎えたっ月にむら

くも、花に嵐のたとえがあ

るが。台風の無事通過を願

うや切であるっ▼昔野分と

言われた秋の風物詩も、暴

力を印えぱ野R1となる。災

；蜀辺口じ恥］肌に災害とな

るっこれらのjと循環だけは

宿命だと皆づ汗だくはない

自やの暴威もほんと5に科

学する前には威はほそまる

▼真名水系、こ比べて、九頭

竜水系はこ心丘年荒れに荒

れるっ即ちダムの有無が証

明する結果だと考えれぱ、

4ヽ更y：らノ、知の恩恵に腎Q

する。奥九頭竜電源開発の

鼓K；は高まりつつあるが、

一刻も早く着工の実現を期

待してやまないゆえんだ。

▼ひところ湧きに湧いた入

道雲も、形くずれて秋の高

層雲となる。陥雲流れる空

の青さはいよX．ヽよ深く、季

節の推移は人歩をまたない

心して移‘グゆく秋の深きに

入れ、人も虫も…………。



目標は193，950俵（11，637屯）

ことしの米の売り出し

　

ことしもまた収穫の秋を迎えました

ことしの作付面積は5．670ベクター，レ

で，政府売渡しの割当は188，150俵（

11．289屯）ですが，努力目標を11．6ろ7

屯として，新しい記録をつくるよう農

家の協力を呼びかけております。市内

の地区別予約数および目標は次のとお

りです。（単位俵）

地区 予約 目標 昨年実績

大野 ア，604 7，900 7，040

小山 22．7ろ02ろ，500 20，450

乾側 15，157 16，000 14，628

下庄 ろ4，010 ろ5，ろ00ろ2．20ろ

上庄 51．4ろ7 55．000 49．202

富田 ろ7．227 ろ7，000 ろ1，ろ25

阪谷 16，884 18，890 15，197

五箇 294 ろ60 2ろ5

計 185．ろ4ろ19ろ．950170，280

26ぶμを区画整理

新庄土地改良組合て

　

小山地区新庄土地改良区では、゛新

しい農村の経営は区画整理からlと、

昭和ろろ年からろか年計画で区域26ヘク

タールの整理をはじめ、このほど全工

事を完了竣工式を行ないました。

　

この事業は積雪寒冷地の振興対策と

して政府からろ割、市から1割の助成と

残りは農林漁業資金の借入れで行なわ

れ、総工費750万円となっております

　

小さな田んぽを整理し、曲った道や

水路をなおして見違えるような姿に変

った田には。豊作を約束する穂波が美

しく輝やいております。整理によって

むだなあぜなどから約50アールの余

裕地も出来て、ながい間におけるその

効果はあらゆる点で高く評価されてい

ます。

再
び
流
失
／

東
五
箇
橋
・
勝
原
橋
な
ど

　

昨年

の台風

で流さ

れた東

五箇瘍

勝原鳴

の仮橋

が、こ

んどの

台風で

再び流

失し、

五箇、阪谷への交通

が断たれました。

　

このほか市内には護岸決裂CI吃川

羽生川、口詰川、赤限川）6ヵ所で約

520m（890T万円）、道路側決肪60m（

240万円）、県関係で九頭竜川の護W二決

馴280m（ろ、000万円）道路65m（£00

万円）など、4．600万円にのぼる被害

が親明しました。なお林鰐関係の奥地

調査がすすめば、更に被害額：よ上Eる

ことが予想されます。

　　　

（写真は流失した東五箆橋）

深耕多肥密植栽培

（中間発表）

水稲
この栽培試験の目的は、

水稲の多収穫技術の手が

かりを見出すために今年、変はじめたも

のです。七の成績は収量調査の完了後

に。ゆずらなければなりませんが、現在

のところ、生育がすぐれ多収厦が期待

出来そうです。以下試験の情況をお知

らせします。

※試験内容この試験では多収曙のネ

ライをまず坪当りの穂数をふやす点に

おき、十分な栄養を補給するように設

計しました。そのために土は24cmに

深耕しました。

※試験区の構成栽植密度をろ。ろm2当

り64株の標準区2条並木嘔の120株と

180株の密植区に移植し、180株区で各

々トワダ、ヤ‘’1‘コガネの2品種を植付

けました。な討トワダ、ヤマコガネの

混植区もあり1す。苗はピニール畑苗

代の若苗と老熟苗を用いました。

※肥料設計肥料は金肥で慣行の2～

4倍施しました5成分量は10アーzレ当

り窒素17kg燐酸ろ0．15kg加里22．8

kgを堆肥、高度化成、尿素、熔燐、

塩化加ま里などで施した。

※生育状況発育は旺成でア月1日には

ろ。ろm2当り最声1，900本（トワダ180株

区）更に移植医ではろ、ろ50本に達しま

したが、無効升けつが多くて成熟期調

査の結果は次表の通りで、予想外に有

効茎歩合が低いのでした。心配された

モンガレ病は発病せず、その他の病害

虫の被害も少ないが、下葉の枯上りが

著しく、中には止葉まで枯死したのが

あり、また移植区などでは一部倒伏し

たので稔実の低下が心配されます。

区名
力こ／i

長 穂長秘教
ろ．ろml＝
勁穂数

cm cm まk 太
トワダ＾2ml区87．718．ろ10 1．200
トワダ150叫でぐ8？1・25．ろ8．41．260
トヮダ180f1；［：＜91．818．78．51．515
トヮダ＾till180タ1．219．210．91．985：
トソダ叩や区91．0：19．918．91，190．

結核に

さよならしましょう

　

ことしの5月に結核対策推進特別地

区として厚生省の指定をうけてから、

いろいろと計画し実施していますが．

特に7月20日～9月16日の間全市民のレ

ントゲン検査を行なうこととして、保

健所の協力を得て、レントゲン車が各

地区へ出かけております。すでに倹診

の済まれた方もありますが、何かの都

合でその時に受けられなかった方のた

めに改めて検診しますからもれなく受

診されるようお願いします。

なお大野地区の第1回検診の日割は別

衷のようになっております。二の結果

特に注きを要するお方には後ほどご通

知いたし、もっと精密な検査をしてい

たゞくこととなっております。

子供はツベルクリンとBCG

　

大人のレントゲン診断と併行して、

子供さんのために8月16日からツペル

クリン検査およびBCGの予防接種を

しております。9月分の日程は次のよ

うになっておりますから、通知を受け

られたお方はもれなく接種されるよう

お願いします。

ツベルクリン接種日時

8月50日 10時～12時五箇出張所で

勝原、下打政

8月50日 2時半～5時半上打改診療所　

で上打改

9月5口 1時～ろ時大野公民館で　

絹咬校下半地区

9月6日 1時～ろ時〃〃

9月12日 1時～ろ時〃

西校校下半地区

9月1ろ日 1時～ろ時〃〃

・IBCG接種は各2日後の同時刻

レントゲン撮影日時

9月1ロ 午前9時～午後4時元共和産　

業前で　

貨滝清水上二亀山上

／／2 ・／（水落）六野五三郎氏前で　

清水下亀山下水落ー区　

二区

朽 〃教願寺前で一番下二

番下三番下

〃67 ／Z保健所で清水上一一　

番士二番士三番士四　

番上七間昭和

哨 ／／浄誤寺で四番下五番　　
下寺下

／z9 〃日吉神社で五番上神　

明下吉上大和末広

／／12 ／Z天満神社で旭東脆西　　

篠座ド
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戌で黙日二
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篠座上

市の直営で復旧

新田の流失農地

　

昨年の台風で流れた新田の農地復旧

工事は。市の直営でこのほど着手しま

したっ市の直営で災害豪旧工事を行う

ことは哨めてのヶ－スですっ

　

見浅す限りの石ぶを、いま三このブ

ルトーザーで整地しています。現在ぱ

試験田6アー・レ10吹をつくり、水田と

して1アール当りどれだけの耕土を搬

入しなければならないかということを

調査の上、本格的工事に力らり、全面

積12ヘタター、・レの復旧完或は明年6月

の予定です。ごろごろと大きな石のこ

ろがつている河原も来4Eは美しい青田

と変ることでしよ‰

こんと

台風シーズン

海水着はまだしまわないでくだ

さい

好評の切り炭の生産

　

近年、木炭の生産は石油、が芦など

新らしい燃料に押されてとどこおり勝

ちでありました。木炭界の不況打開策

として、県では切り炭の普及に主力を

おき、切り炭傲（一台4万7千円）の購入

に半額補助をするという力の入れよう

です。すでに上庄森林組合ては4月に

購入し、他にさきがけてその生産を始

め、販路を広めています。

　

切り炭は、ナラの上質炭を長さ6セ

ンチに切り、正味7．5キロを段ボール

箱または紙袋に詰めて包装いたします

持ち扱いも手軽で、見た感じが良く、

値段も一袋215円前後とあって、福井

を中心に芦原方面の料亭や旅館業者な

どから好評です。販路は日増しに拡張

され現在は需要に応じきれなトほどの

売れゆきで、関係者の表情も明るくこ

れから農閑期r）新しい副業として、最

も将来性があると語っています。

　　　　

（写真紅切り炭作業）
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雁垂収ぢぼダ糾着賠

晴天わずかに140日

　

周囲を山にLIHまれた人野市の気

象は復雑な変化を示す。おゝむね

雨天曇天が多く、晴人の日はー一年

の三分の一ぐらいである。（図の

数字は晴、雨、くもり等の日数を

示している）
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度決算

　

この公表宙は、市の財政事情を市民

の皆様に報告し、市財政の状況につい

て御理解をいたyくと共に、市の剛政

運営に積匯的に御協力をいたyくため

に、毎年定期的に。公表しているもので

あります。

1千900万円を繰越す

一般会計の状況

　

昭和ろ4；r度一般会計の浹算は第1表

のとおり収入済額ろ噫9千697万Z千円

支出済額；よろ億ア千797万ろ千円で差引1

千900万4千円が泉年度へ繰越される訳

でありますがこの中には前年度からの

繰越金66万5千円が含まれていますか

ら、これを差引いた1千8ろろ万？千除こ

庁舎建設などの積立。金1千2ろろ万1千円

を加えたろ千67万円が結局実貿上（7二繰

越額（fμ年度黒字額）となり、前年変

より1千767万4千円上回る健全財政が

維持できたと一応はいわれることにな

ります。

　

歳出についてみますと、昭和ろ0年度

一般会計の決算額は2直ろ千440万9千円

でありますから、昭和54年度は昭和ろ0

年度より9千754万4千円増でろ011度を1

00とした場合に142の伸びとなります

　

全会計を集計してグラフに表します

と第2表のようになります。これを普

通会計の性質別について見ますと、第

5表のとおりで、投資的経済（建設費）

がろ8．896占め。その中の主なものは、

補助事業（国、県から補助金をもらっ

ているもの）と市雅q4業（補助金をもら

わいもの）です。災害復旧14業は国の

復旧方式が初年度は10分の2となって

いますので、割当のあった額だけが決

算に現われています。

　

次は消費的経費の2？。6％となってい

ます。消費的経費が少ければ弾ノJ性の

ある財政状況といわれていますが、当

市の場合、昭和ろ5年度の県平均、全国

平均と比較して見ますと、多少はよい

のでないかと考えられます。

　

次に歳入について見ますと、第4表

のとおりで、自主財源（市町村で調忌

出来る財源）が60％、依存財源（閥、県等

からもらう財源）が40らて：ありますか

ら財政はあまり豊かではありません。

特に市債（市が政府等から借りた金）

が千4万円で10％を占めていますこ

とは幾分多いようです。

　

昭和ろ4年度末における巾債の額は約

1億6千ろ00万円で、その内訳は第5表の

とおりです。学校建築のために借りた

お金（約4ろ％）が一番多く、次に逆路、

橋の改良に借りたお金（約17％）であり

ます。市民1人当り約5千600円の借金

があることになり、それを返済するの

が第ろ表にある公債費で昭和ろ4年度は

1千671万7千円を返済しています。

　

そこで市民の皆さんに関係の深い市

税について申しますと、一般会計の

　

昭和ろ4年度市税の収入済額は1億6千4

9ろ万5千円で、前年度より約2千万円ふ

えています。これは富田発電所等のい

わゆる大口償却資産に。対する固定資産

税が約1千9ぼ〕万円ふえたことであり、

固定資産税収入額9千ろ89万6千円の約4

1％に。当るろ千921万1千円のほとんどが

発電所施設の税金となっています。

　

市税の市民1人当りは約ろ、600円で第

6表のとおり昭和ろ4年度は急にふえて

いますが、直接皆さんの負担はそんな

にふえていないと思います。徴収率は

極めてよい成績ですが、全国では徴収

率100％をあげているところもありま

すので、今後もよろしくご協力下さる

ようお願い致します。

②特別会計の状況

　

国民健康9険会計に。ついては、従来

7地域と大野地域の2会計で運営してい

ましたが、昭和ろ4年度からー・本化して

名実共に全市一本の国保会計として発

足しました。

　

昭和ろろ年度までは一般会計から200

万円程度繰入して運営していましたが

昭和ろ4qE度は繰入を受けずに収入額4

千162万ろ千円、支出額4千1ろ9万円で差

引2ろ万ろ千円を繰越すほか、将来の国保：

運営資金として70万円を積立てました

ので、合計9ろ万ろ千円が黒字となり、

前年度からの繰越金10万円を差引くと

85万ろ千円が実質単年度黒字となりま

す。昭和ろろ年度

までは実質赤字

でありましたが

ようやく健全財

政となったので

あります。これ

は被保険ま＆であ

る皆さんの［バ医

事果に対する認

識が深まりまし

たことにより、

保険税の収納率

が？4．8％と前年

より1．4％上昇し

昭和34年度一般会計決算見込額

歳入

予算額 収入済額
予算にi対する

恭合
市税 162．80ろ．68＞164／；・ろ4．681．

－101．ろ

地方交付税 41，2ろ5．00041．2ろ5．000100
財産収入 25．570．GOO20，054，40878●ろ

使用料及び手数料2，807，200 2，999，417106．8

国庫支出金 51，858．41848，494，8729ろ．5
県支出金 9．078．218 8．ろ60．05092．0
寄付金 29．08ろ．40020．450．279706
雑収入 40．829．08949．ろ1ろ．756120．7
市債 44．100．00040．400．00091．6
繰越金 664．661 664．661100
合計 408，029．675396，977．12897．2

歳出

予算額 支出済額
予算に対する

支出歩合
鎚会費 5，762．000 5．61ろ．88597．4
市役所費 49．616，79548．727．57498．2
消防費 1ろ．696．2001ろ．068．08199．9
土水費 54．18ろ．50044．59ろ，49ろ82●ろ

教育費 72．721．51471．258．ろ4197．9

社会および労働施設費ろ8，526．89757，286，829％．7

保健衛生費 6，796，200 5．25ろ，ろ5777．2
産業経済費 87，604，64081，176，77092．6
財産費 17，741．00017．708．41499．8
統計費 4ろ9，4ろ8 ろ48．19079．2
選挙費 1，074．000 750，972 69．9
公債費 17．568．00016．729．29895．2
諸支出金 41，627，700ろ5．457．86185．1
子備費 671，761

408，029，675377，973，04592．6

差引残高19，004，08ろ円昭和ろ5年度へ繰越

のぴゅく財政

　　　　　

年度別決算額

普通会計性質別支出の況状

ろ2 ろろ｜ろ4 ろろ年度
県平均％

ろろ年度全

国平均％決算 ％ 決算 ％ 決算 ％
1消費的経費 148．54146．1102．210ろ1．ろ 11ろ．29829．6 ろ2．5 ろ8．0

人件費｜ 57．51417．9 66‘01520．2 75．ろ7819．7 19．0 2ろ．6
物件費｜ ろろ，65810．4 ろ6，19511．1 ろ7．9209．9 1ろ．5 14．4
その価 5Z．ろ6917．8 － －

2維持補修佃 9．1472．8 10．857ろ．4 ア，2ろ01．9 2．7 2．7
ろ扶助作 14．7214．6 46．27ろ14．2 47．17112．ろ11．0 12．6
4補助費繰出金｜ 6．4992．0 ろ，ろ571．0 4，ろ681．1 1．2 1．8
5公債費｜ 26．6188．ろ12．4ろ4ろ．8 16．7174．4 10．5 6．7
6投資的経狸 86．42126．8111．097ろ4．0148．ろ61ろ8．8ろ6．1 ろ4．4

補II力溺豹 19．6396．1 85．ろ6625．5 59．46215．5 29．0 26．9
胆仙刺業， 55．45417．2 24．415Z．5 57．ろ1115．0
巾業負担必 1．81110．6

1．82ろ0．6 2．∩120．5 1．5 0．2
補助災害 －－ － 14．487ろ．8 4．ろ

　　－

4．1
吊S虫災害 1．ろ240．4 49｜ 1 1ろ．247ろ．5
失業対策 8．1452．5 1，444i0．4 1．8420．5 2．8 ろ．4

ア前年度繰上充用ろ0，ろ15y．4 16．772J5．1 － 2．4 1．4
8債立金 －－ 47 12．ろろ1ろ．2 0．ろ 0．8
9出資金貸付金 － 2ろ．5957．2 ろろ．4208．7 1．8 1．4
合計 322，262100 326，642‘100 382，896100



市税の収納率は97．2％
県内で最高

　

連続豊作、機業

の不況回復など全

国的な経済事情の

好転という恵まれ

た事情もありまし

たが、未曽有の大

災害を5けたろ4年

度に、このような

県下第一の徴税成

績が得られました

ことは、全く市民

の皆さんの市政に対する深い御理解と

ご協力の賜で深く感謝しております。

　

輝やかしい大野の将来は、かかつて

皆さまの市政全般に対するご理解とご

協力にまたねばならないことを認識さ

れまして、一層のご協力をお願いいた

します。

昭和34年度市税徴収状況

区分 調定額 収入額 一人当り税額一世帯当。り

市民税 44．8ろ0．6184ろ．799．5769ろ24．8タ
固定資産税 97，0ろ1．8109ろ．895．9101．99910．ろ75
軽自動車税 1．784，8401715，290 ろ6 189
たばこ消費税 10，657，5．1^0．657．5ろ0226 1．177
電気ガス税 11，092，70？11．092，70？！2ろ61．225
木材引取税 414．900 ろ5ろ，9ろO＝ 7 ろ9
入湯税 17，460 17，460：－ 2
都市計画税 ろ．617，150ろ．402．280：72 ろ75
合計 1G9．447．017164．934．6853．51118．224

微収率 97．ろl

6月1日現在人口46．965世帯9．050

年度別世帯1人当市税額

市債現在高

たこと、法律の改正により一部負担金

が医者の窓口払となっだので、国保会

計に立替払がなくなったこと等が原因

と考えられます。

　

国民健康保険事業は財政の健全化を

図ることは勿論でありますが、一歩進

んで給付内容の充実と予防活動の推進

による受診率のてい減を図らなければ

なりませんので。市民の被保険者の皆

さん方の一層のご協力をお願いいたし

ます。

　

診療施設事業勘定は種々の条件で財

政状況は良好でなく、国保会計からの

繰入金によって決算をしています。そ

の他の特別会計についてはその概要を

省略いたします。

③昭和35年度予算の概要について

　

一般会計の予算現額は4億ろ、680万円

であり、事業の主なものは庁舎建設費

5，10（〕万円、災害復旧費6，510万円、普

通土木費2千〇49万円、庁舎建設積立金

1千万円等が主なもので、収入のう

ち市税は昭和ろ4年度の実績程度を見込

んでいますが。地方交付税については

合併市町村の特例期限が済みましたの

で、昨年の実績より1千500万円へつて

いますから昭和55年度も決してらくな

財政とは申せません。しかし健全財政

維持のため常に計画性のある運営によ

り、新市建設計画の推進と災害復旧の

促進を図り、市政発展に努力いたしま

す。

④むすび

　

以上簡単でありますが昭和ろ4年度決

算の状況と、昭和ろ5年度予算の概要を

報告いたしました。

　

昭和ろ4年度は災害により一時財政運営に危機がありまし

たが、地方交付税の特別交付額の増額。被害激じん地指定

による高率補助の適用、起債の垢額により一応は健全財政

を維持できました。

　

そこで昭和弱年度の状況について概観いたしますと、岩

戸景気とかいわれる経済好況による市税の増収は、当市の

産業構造では全く期待出来ず、かえって政府の減税施策に。

よるしわよせが心配され、地方交付税の減額は前述のとお

り確定的となりました。

　

一方、経常経費は行政水準の向上に伴って上昇し、災害

の早期復旧等一般市費の需要の要因は極度に達しています

これらについて政府の地方財政に対する措置はなされてい

ますが、決して満足すべきものではありません。

　

このような事情のもとで4億余円の予算規模となってい

ますので、これが運営については、更に一層の創意が必要

と考えられます。このため予算に計上

された財源につき‥まては。すべての力を

傾注してその確保に。努め、市民皆様の

福祉増進に寄与する考えでありますが

皆様におかれてもこのような事情を御

了察下さいまして、市政に対する一層

の御理解と御協力を賜りますよう切i・F

お願い申し上げます。

保険税額の決定について

　

匡民健康保険税額が決定しましたの

で、近く令書を配布いたしますが、こ

としからは年度途中での被保険者の異

動で、税額の更正はしないことになり

ました。例えば4月1日以降に死亡され

た方に対する人頭割の保険税はそのま

ゝ今年中変らず、生れた方には保険脱

をかけないで被保険者としての給付は、

いたします。

昭和34年度特別会計決算額講

歳入 歳出

事業別会計 予算額 収入済額 予算に対する歩合
予算額 支出済額 予算に対する歩合昭和ろ5年度噪越金額

国民健康ぽ険 49，079，00041．62ろ，ろ5584●8 49，079，〔X〕041，ろ89．81484．ろ 2ろろ．541
簡易水道市柴 16，095．80014，425，22189．6 16，095，60014，425，14189．6 80

駅東土地区画整理6，597，2505．958，58590．5 6．597，2504．755．47972．0 1．20ろ．106
富田診療所 2．977，0002，756，40592．5 2，977，0002．756．40592．5 0
五箇診療所 567，100 578．2ろ7101．9 567，1〔X〕 5ろ7，91094．8 40，ろ27

合計 75，316，15065，341．803 75，316．15063，864J49 1．4’’7．054
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